

校長室より

令和5年2月8日

令和5年になりました。学校は1月10日(火)に3学期の始業式を行い、無事に3学期をスタートしました。

3学期の大きな行事の一つ、2年生の修学旅行がありました。

1月14日(土)から17日(火)まで岩手県安比高原にて、スキー・スノーボードの体験学習を行ってきました。

第1日目 東京駅に集合し、東北新幹線「はやぶさ13号」に乗車。



盛岡駅に到着後、バスに分乗し、小岩井農場へ。珍しく雨が降っていましたが、農場の方の案内と雪を楽しみました。



昼食は小岩井農場でジンギスカン。その後、バターづくりを行い、南部せんべいにつけて食べてみました。濃厚なバターの味わいがおしかったです。



第2日目、第3日目はスキー・スノボ教室で、インストラクターさんに指導を受けました。





第4日目は、手作り村で湯呑の絵付け体験をし、盛岡三大麺の昼食をとりました。



3泊4日でしたが、内容の濃い修学旅行になりました。

1月30日(月)

6時間目に2年生対象に、18歳成人に向けての「はまぎん お金の話」を、横浜銀行の若尾様を講師にお迎えして、お話しいただきました。必要と思って購入したものを現在どのような価値観で使用しているのか、といったことや、18歳成人になると、本人の意志だけで、携帯電話やクレジットカード、各種ローンなどほぼすべての契約ができてしまう危険性など、身近な例でお話しいただきました。

2月4日(土)

PTAの美化作業が行われました。生徒昇降口向かいの彫刻の周りの草むしりを行いました。目的は、卒業式、入学式を気持ちよく迎えるためです。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

